



### PTA会長から皆様へ一言

こんにちは。2学期が始まってから早いもので1ヶ月が過ぎ、季節はすっかり秋めいてまいりました。皆様におかれましては元気にお過ごしのことと思います。

子供達は今月末の運動会に向けて、各学年一生懸命練習に励んでいるようです。保護者としても、昨年からの成長を見ることができる行事の1つですね。とても楽しみです。1年生の子供達にとっては、小学校入学後、初めての大きな行事です。元気なダンスを見ることができる予感です。

さて、PTAの活動も後半戦に入って参りました。今年度は、5年生の林間学校と6年生の修学旅行が控えていることから、東っこまつりが中止となりました。ただし、メロディフェスティバルは、動画配信(予定)ながらも、開催されるとの事でしたので、PTAより子供達に何か喜んでもらえる物を贈ろうと考えております。その一環で先にタブレットケースを贈らせていただきました。学習に必要なタブレットを守るケースです。大切に使用してもらえると嬉しいです。

運動会が終わる頃には、気温も下がり、コロナウイルスもさながら、インフルエンザも流行る季節となります。予防接種など早めの対策を取って頂き、今年度残り半分も、子供達は元気な笑顔で、保護者の皆様におかれましては、健康に過ごしていただけたらと思います。

飛沫感染を防ぐためには、マスク着用が重要です！  
 これからの時期はインフルエンザやノロウイルスなどの流行も懸念されます。  
 感染しない、させないためにマスクについての認識を今一度確認しましょう！

### マスクなどで飛沫を防ぐ方法

対策方法	マスク			フェイスシールド	マウスシールド	なし
	不織維	布マスク	ウレタン			
吹き出し飛沫量	80%	66~82%	50%	20%	10%	0%
吸い込み飛沫量	70%	35~45%	30~40%	小さな飛沫に対しては効果なし		0%

## 10月30日(土)は運動会です！(雨天順延)

運動会当日の朝は、正門および南門でPTA役員が、来校者の受付(検温・消毒およびマスク着用をお願い)をいたします。お声かけさせていただきます。コロナウイルス感染拡大防止にご協力下さい。



## 大切に使ってね～PTAより贈呈しました～



タブレットを使った学習が全学年で始まり、子供達も興味を持って楽しみながら学習に取り組んでいるようです。

家庭に安全に持ち帰れるように、PTA会費よりタブレットケースを贈らせて頂きました♪大切に使用してもらえたら嬉しいです。

## ☆来年度PTA役員の公募が始まります☆

今月末より来年度PTA役員の公募が始まります。東小PTAは、学校の方針に寄り添い、先生方と協力しながら活動しています。近年では、仕事をしている方も、小さなお子様がいらっしゃる方も役員となって活動しています。役員になると、大変そうとか面倒だな。とかマイナスなイメージがあるかもしれませんが、PTAの活動を通して、先生方とのコミュニケーションが多く取れ、普段あまり目にする事ができない、学校での子供達の様子を垣間見れる特別な事もあります。また、色々な学年の保護者同士が協力して活動する場ですので、各学年の様子も話をする事ができるのも特色の一つです。また、近年ではお仕事をされている方が増えてはおりますが、お仕事をされていても、小さなお子様がいらしても、役員活動は可能です。あまり身構えをせず、子供達の成長を先生方と一緒に見守っていく保護者の代表。と考えて頂き、お子様が在学中に1度は経験してください。

PTAの役職や活動内容など不明な点がありましたら、お近くの役員までお声かけ頂くか、先生を通してご連絡頂ければ、回答することも可能です。皆さまの立候補をお待ちしています (^・^=)



## ボランティア活動とホームページ

学校周辺、校庭内などの落ち葉掃きのボランティア活動に、朝早くから保護者の方々に参加いただいております。また、高学年の子供達が自主的に落ち葉掃きを行う姿には頭が下がります。PTAからも心から御礼申し上げます。その様子は、校長先生もホームページに掲載されていて、心が温まります。また、PTAでも時々、「PTAより」を更新しています。様々な様子を知ることができますので、是非見て下さいね！！